

El Gobierno aprobará la devolución de otros 25% de la extra de los funcionarios

Escrito por PreguntasFrecuentes - 08/09/2015 23:49

La vicepresidenta del Gobierno avanzó que hoy en el Consejo de Ministros se aprobará la devolución del 25% de la paga extra de los funcionarios que se les suprimió en el año 2012.

Para ellos, se tramitará hoy viernes, la solicitud de un crédito extraordinario que se remitirá de forma urgente al Consejo de Estado para que lo autorice y devolver así el 25% de la paga extra de 2012 a los funcionarios, aunque sin concretar cuándo se producirá ese reembolso.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2015/09/04/el-gobierno-aprobara-la-devolucion-de-otros-25-de-la-extra-de-los-funcionarios/>

Salu2
